

## ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

ロータリーは機会の扉を開く

2020～21 年度年度

国際ロータリー会長 Holger Knaack



## 東京麹町ロータリークラブ

### 本日の例会プログラム

第6例会 2020.8.24 (#2280) 会場: 舞の間

例会ホスト・紹介係 地引君 会費係 荒川君

受付係 細谷君 吉田君

司会者 崎山君 ソングリーダー 鄭君

### 卓話「各委員長の抱負」

濱田 SAA 委員長・時園姉妹クラブ委員長

内田クラブ研修リーダー・木寅会計

### 前回の報告

第5例会 2020.8.3 (#2279) 会場: 舞の間

例会ホスト・紹介係 時園君 会費係 佐藤君

受付係 久保田君 保科君

司会者 崎山君 ソングリーダー 鄭君

### 卓話「各委員長の抱負」

莊村 R 情報委員長・保科健康管理委員長

浅野 R 財団委員長・藤谷米山委員長

### 会長報告

- 1) 8月に入りましたが、ようやく梅雨が明けました、暑中お見舞い申し上げます。感染拡大に歯止めが掛からない状況に、憂慮しますが、ストレスを溜めずに免疫力を高めて、元気にすごしましょう。
- 2) 米山奨学会へ特別寄付をされた藤谷会員に感謝のバッジが届いております。
- 3) 米山奨学生の鄭さんが出席です。

### 幹事報告

- 1) 先週は、納涼会が延期となり残念でした。コロナ感染の様子を見て、早いうちに開催される事を望んでいます。本来ならばオリンピック開催の真っ最中で、盛り上がっているはずでしたが、自粛、自粛で寂しいです。
- 2) 前回、熊本災害義援金に31,300円のご寄付を頂きました。本日は、福岡豪雨災害義援金の御協力をお願いいたします。
- 3) メールでご案内しましたが、地区よりRLI講習のご案内が届いております。今期の第1回目は9/14日です。是非ご参加ください。10月12日の中央分区ゴルフ予選会は当クラブが担当となりますが、エントリーも宜しくおねがいいたします。登録料は7000円です。
- 4) 来週は、山の日、17日は夏休みとなりますので、次回例会は8月24日です。
- 5) 例会終了後に理事会がございます。該当の方はお残りください。

### 例会記録

会員総数	39名	出席会員数	28名
ゲスト	0名	その他	0名
ビジター	0名	事務局	2名
海外ビジター	1名	出席率	80.23%

### ニコニコボックス

- 金田会員: 誕生日祝。一病息災ロータリーを楽しむ年齢になりました。
- 若林会員: 知らないうちにゴルフ優勝。年に数回のラウンドでも体に染みついてますね～
- 内田会員: KRG ではご迷惑をおかけしました。
- 浅野会員: 久しぶりに KRG 開催できました。参加された皆様お疲れ様でした。
- 佐藤会員: 本日は早退します。
- 齊藤会員: KRG 参加できませんでした。
- 藤田会員: 結婚記念日。妻が妊娠6か月になりました。誕生が楽しみです。
- 鈴木会員: 夫人誕生日。誕生日にバラをもらったのは初めてと妻がとても喜んでいました。ありがとうございました。
- 植芝会員: 夫人誕生日

### 次回予告

第7回例会 2020.8.31 (#2281)

会場:	舞の間
例会ホスト・紹介係	乳井君
受付係	濱田君 時園君
会費係	中村君
司会者	崎山君
ソングリーダー	鄭君

### 卓話「消防業務について」

麹町消防署長 藤木 正治氏  
紹介者 青山 光憲元会員



ロータリーは機会の扉を開く

## 各委員長抱負

### 荘村ロータリー情報委員長

ロータリー情報委員会の目的は新入会員に向けて、ロータリーに関する知識や、新しい情報も提供し、ロータリアンとしての意識の高揚に努めることと、クラブとして、新入会員がより馴染み親しむ為の機会を計画していきたいと思っております。

新入会員の定着を促進するためにカウンセラー制度のようなことも考えていければと考えています。また、クラブ研修リーダーとの協力も図り、ガバナーエレクトでもある若林会員からも地区の要望も含め、意見を乞いたい。

親睦委員会と連携して、入会の浅い会員を中心に炉辺会を計画していますので、皆様、ご参加下さい。

### 保科健康管理委員長

新型コロナ収束状況、第二波対策等を勘案しながら、会員の皆様の「心」と「体」の健康増進に役立ち、楽しく、有意義な活動を行ってまいります。

1. 例会場では、「ソーシャルディスタンス」を保ち、「三密」を避けて、「マスク着用」、「禁煙」を励行していただきます。
2. 例会前に、「ゴールデンスパからのインストラクター」を迎えて、「体操」を行い、からだをほぐしていただきます。
3. 「健康ウォーキング」は、新型コロナ収束状況等を勘案して、開催したいと思います。
  - ・開催日時：別途検討させていただきます。
  - ・ウォーキングコース：従来は、皇居周辺の5キロコースでしたが、マラソンランナーが集うコースでもあり、もう少し、人が集まらないコースを探したいと考えております。
4. 「郊外ウォーキング」は、新型コロナ収束状況等を勘案して、開催したいと思います。
5. 先期は、新しい試みとして、「バッティング・センターで楽しむ会」、「カラオケの会」、「茶道の会」を開催しました。

今期は、新型コロナ収束状況、第二波対策、社会情勢をみながら、会員皆様の健康増進に役立ち、参加率が高まる企画を検討いたします。

### 浅野ロータリー財団委員長

R 財団への寄附額をひとり \$230 以上の要請が続いているので、\$230 を寄付は会費より送金しております。内訳は年次基金：\$150 恒久基金：\$30 ポリオプラス：\$30 ロータリー平和フェロシップ：\$20 合計 \$230 ポリオ根絶チャリティー公演を開催し、収益金の一部をポリオプラスへ寄付する予定です。

ロータリー財団が行っている事業や、資金・補助金、年間寄付、ロータリー財団への特別寄付の重要性などを知ってもらう。地区委員の方に卓話をお願いしたいと考えています。

### 藤谷米山奨学委員長

今年度、米山奨学委員長を務めます 藤谷です。

で、隣に居るのが、今年度の当クラブが担当している 鄭英博（テイエイハク）君です。

改めて、鄭君のプロフィールを紹介します。

中国ハルビン出身で、現在、26歳、18歳で来日、2年間の日本語学校の後、東京理科大学応用数学科に入学、現在は同大学の大学院理工学研究科2年に在籍し、水野雅之教授の下で、火災科学を研究しています。来年の4月からは日立製作所に就職が内定しています。

今年は、コロナの影響で、奨学生関係の日程が遅れたり、中止になったりしています。私が、カウンセラーとして、初めて鄭君に会えたのが、6月10日でした。鄭君は、6月15日の例会から、基本的には、毎月第二例会に、出席しています。

今まで、米山奨学生についての私の印象は、お客さん扱いして、奨学金を受け取りに来た時の印象しかありませんでした。今年の鄭君については、次の方針で、お願いします。

- ①今年一年は、鄭君も、麹町ロータリークラブの一人として参加して貰う。
  - ・例会出席の時は、毎回、受付を手伝う
  - ・毎回、違うテーブルに付いて、メンバーと交流する
  - ・国際奉仕委員会のメンバーとして、参加する
- ②来年四月以降も、元メンバーとして、年に何回か出席して貰うなど、長いお付き合いを継続する。
- ③彼の得意なコミュニケーション力を活かして、「麹町米山奨学生OB会」の土台作りをして貰う。

なお、私は、2年前から、植芝道主の御許しを得て、秋葉原で「絆・勝稲和合塾道場」という合気道道場を運営しています。因みに、須藤会長も会員です。鄭君は、6月16日に、試しに、体験稽古に参加して貰ったところ、大変興味を示し、正式に入門して、現在は、毎週火曜日の稽古に熱心に参加して、5級を目指しています。

実は、先日は、大学に水野先生をお尋ねし、面談しました。大学としても、鄭君が優秀なので、固有の奨学金を付与したいということで、米山奨学金の併給禁止原則に抵触しないか、という懸念があったのですが、問題ないことが判明し、ホッとしているところです。皆さん、鄭君をよろしく願います。

### 東京麹町ロータリークラブ

設立	1968年6月17日	〒102-0093
例会日	月曜日 12:30	千代田区平河町 1-3-8
例会場	ホテル・ニューオータニ	平河町プラザ 204 号
		TEL:03-3263-9220
会長	須藤 仁	FAX:03-3263-9122
幹事	齊藤栄太郎	e-mail office@koujimachi-rc.jp
会報委員長	飯嶋 一晃	URL: www.koujimachi-rc.jp